
CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 
Palácio Votura 

GABINETE DO VEREADOR ENG. ALEXANDRE PERES 
Rua Humaitá 1167 — Centro — PABX (19) 3885-7700 

CEP. 13339-140 — Indaiatuba - SP 

REQUERIMENTO / 2019 

REQUEIRO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Prefeito Municipal Sr. 

Nilson Alcides Gaspar, as seguintes informações referente à equipe municipal de ciclistas:  

1) Quais são os critérios aplicados para dar (ou não) Bolsa-Atleta para os esportistas da equipe 

municipal de ciclismo? 

2) Neste ano (2019) quantos e quais atletas da equipe de ciclistas ganham bolsa? Qual valor? 

3) E no ano de 2018? 

4) Se houve mudanças de 2018 para 2019, justificar. 

5) Todos os atletas da equipe municipal de ciclismo recebem materiais/insumos? 

6) Se NÃO, quais são os critérios para ceder materiais/insumos para alguns e para outros, não? 

7) Da equipe, quem (nome completo) recebeu materiais/insumos em 2017 e quenão não 

recebeu (nome completo) 

8) A Secretaria de Esportes aluga bicicletas? Qual é a descrição técnica (completa) das bicicletas 

alugadas? 

9) Quantas bicicletas são alugadas? Por qual valor? Com qual justificativa? 

10) Se SIM, quem são os atletas que usam as bicicletas alugadas (nome completo); com qual 

frequencia? 

11) Há atletas na equipe municipal que não moram em Indaiatuba? 

12) Se SIM, quantos são, quem são e onde moram? 

13) Qual foi o valor gasto (no total) com os atletas de base em 2017 e 2018? 

14) Qual foi o valor gasto (no total) com os atletas de performance em 2017 e 2018? 

15) Mais especificamente, quanto foi gasto com atletas de performance com passagens de 
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avião? em 2017 e 2018? Quais foram esses atletas? 

16) Qual a justificativa que a Secretaria de Esportes apresenta para adquirir materiais de 

"marca" em suas aquisições (a saber, pneus da marca Continental). 

17) Procede a informação que a Secretaria de Esportes está pagando aproximadamente 

R$120,00 (cento e vinte reais) por uma câmara de que no mercado (balcão de uma loja) 

custa aproximadamente 35,00 (trinta e cinco reais)? (SIM ou NÃO?) 

Indaiatuba, 09 de abril de 2019. 

t  

-Engo. Alexandre Carlos Peres 
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